

運営について意見・感想

- ・Zoom にしていただき、ぎりぎりまで指導ができた。ありがとうございました。
- ・とても勉強になる講演会をありがとうございました。
- ・動画配信は、視聴できる期間に幅があり、授業を休みにしないで研修することが可能なので、とても良い方法だと思います。
- ・ご準備ありがとうございました。
- ・お忙しい中ありがとうございました。資料や動画が、当日になってしまい、焦りましたので、少し早めにてきたら良いかと思いました。
- ・Zoom 開催で、たくさんの分科会に参加できたので勉強になりました
- ・オンラインでの開催のためのご準備、ありがとうございました。
- ・学校代表メールで情報伝達がうまくできなく申し訳無いです
- ・充実した研修の機会を与えていただき、ありがとうございました。
- ・出張費の関係で、管外の参加は人数が絞られてしまっていますが、オンラインでは全員が参加でき有難いです。
- ・zoom でよかったですが、音声途切れて聞こえにくいところがあったのは、残念でした。
- ・オンラインで定例研をやったり講話を聞いたりすることができると、指導が減らさずに済むのがとてもありがたいです。今日も 1 時間目の指導をしてから、参加できたので助かりました。準備する学校は大変ですが、通級している子にとってはありがたいです。参加する側はとても助かるのですが、当番になったところは大変だと想像できます。袋井の高南小の準備や今回の富士宮の準備は、オンライン配信の段取りを組んでくれるような業者に依頼し、運営していくと運営側の負担が減るのではと思います。当番の学校になったところの意見を吸い上げて今後を考えていただけるとありがたいです。
- ・スムーズな会の進行、ありがとうございました😊
- ・よい。
- ・おいそがしい中、準備をありがとうございました。Zoom での開催よかったです。
- ・現状が一番よい方法だと思います。
- ・浜松市は、幼児ことばの教室の担当者はお休みなので、動画配信期間をもう少し長くしていただけるとありがたいです。コロナ以前は、一人しか研修会に行くことができなかったが、全員でオンラインで講習会を受けることができてよかった
- ・オンラインでの開催で準備が大変だったと思います。ありがとうございました。分科会の配信期間があり、自分たちの空いた時間に見れることは、とてもありがたかったです。。
- ・ありがとうございました
- ・動画視聴は、便利なので今後もつづけてほしいです。
- ・運営ありがとうございました。
- ・分科会の動画配信は発表者へのフィードバックに手間とタイムラグがあると思うので、やはり直接 zoom 発表が良いと思います。コメント入力も短い視聴期間内でやり取りするのは発表者と視聴者両方に負担となります。運営委員会でも述べましたが、運営の負担と発表者への フィードバックを考慮して分科会のあり方を工夫してい

ただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

- ・Zoom 開催になり、準備が大変だったと思います。研修する機会を作っていただきありがとうございました。オンラインも含めて当日のスムーズな運営ありがとうございました。司会やご挨拶など、定例研という緊張感が伝わってきました。
- ・お疲れさまでした。ありがとうございました。
- ・資料の up を数日前にしていただけると、当日慌てなくて済みます。よろしくお願ひします。
- ・担当校の先生方のスムーズな運営に感謝です。
- ・zoom での開催でしたが、担当校その他本部の方々のご尽力のおかげで、スムーズに進行されていて大変ありがたかったです。旅費が少ないため、現地に行かなくても参加できる体制は、コロナが収まっても続けていただけたらありがたいと思います。ただ、分科会の視聴機関が短いような気がしました。出向かない分、指導を入れてしまっていました。もう少し早い段階で、視聴期間が分かっていたら、指導を切って聞くようにしたと思います。何か事情があつてのことかと思ひます。教えていただけたらありがたいです。
- ・動画の配信期間がもう少し長いと良かったです。土日も含まれていたため、平日の2、3日で見るのは大変でした。学ぶチャンスを作っていただき、ありがとうございました。
- ・定例会に行くための旅費・子供の指導時間確保を考えますと、3回のうち zoom 開催が何回かあつてもいいのではないかと思ひました。ハイブリットだと会場確保の費用ももつたいないと思ひますので、完全 zoom 開催の会があつてもいいのでは、いいのかと思ひます。
- ・動画配信だったため、いろいろな分科会の配信を見ることができ、とても勉強になりました。
- ・分科会の動画配信の期間をもう少し長く設定してほしい。せっかくみられるのだから、何度か見返して校内でも検討したい。
- ・今回発表をさせていただきましたが、ネット環境のない静岡市の幼児言語教室（小学校の通級指導教室との併室の教室を除く）の状況をご理解いただき、当番校の先生方には、ご相談にのっていただき、お力を貸していただきました。この場をお借りしまして感謝申し上げます。今回のことを通しまして、特に幼児言語教室は、市町村によりその設置形態が様々であることを改めて認識することができました。静岡市では、幼児言語教室の全職員が会計年度任用職員という立場であり、また設置場所が市立小学校内ですが、管轄が異なるため、間借りという状態に過ぎず、ネットの利用が出来ません。また今回、ネット環境のある場所に移動して作業をするためにも、正規職員ではないという理由により、指導員だけでは発表内容に関する USB も持ち出すことができず、上司にもご尽力いただきました。せっかくオンラインという便利な研修形態になりましたが、なかなかこちらの環境が追い付かず、ご要望にお応えできないことが多々ありましたこと、申し訳ございませんでした。ご協力をいただきました皆様に御礼申し上げます。
- ・以前のように会場で集まる形式でなく、動画配信形式でいいと思う
- ・なんとかすべて見ることはできましたが、指導が入っていて動画を見る時間が十分にとれませんでした。1週間あれば、指導が空く曜日もあるのですが、曜日によっては空き時間がほぼないこともあり、休日に見るのは子どもが小さくて難しいので、もう少し動画の公開を伸ばしていただきたかったです。zoom 開催にすることで、余裕をもって参加することができました。ありがとうございました。みなさんと実際にお会いしていろいろな情報交換ができるのが理想ですが、それでも感染の不安を抱えながら現地に行くのはまだ怖いところもあります。こんな状況の中でも、勉強させていただいていることに感謝しています。ありがとうございました。
- ・動画配信の期間はもう少し長い方がありがたいです。またチャットの受付を動画配信期間中となつていましたが、

終了数日前に締切って、担当の先生が回答する時間を確保した方がいいのではないかと思います。動画配信だと興味のある発表をすべて見る事ができるので大変ありがたいです。

- ・Zoom 開催は出張しなくてもよいので助かります。良いお話を聞くことができ、明日の実践に生かすことができます。
- ・動画配信の形だと、都合のつくときに職員が集まってみることができてありがたかった。しかも、選んだ一つだけでなく、すべての分科会の内容を知ることができてとても良い。・公開期間が短くて、教室全員の都合をつけるのが難しかった。もう少し長めに設定していただけるとなおありがたい。
- ・良かったです。ご苦労さまでした。ありがとうございました。
- ・すべての分科会の動画を後から、自分のペースに合わせて視聴できるので、とてもありがたかったです。Youtube のコメント欄にも書き込みをしたところ、松本先生から丁寧に返事をすぐにいただけてありがたかったです。
- ・zoom 開催、動画配信ありがとうございました。開催日の2,3日前にレジュメや資料がダウンロードできると、事前に読んでおくことができるので、より研修を深めることができるのではないかと思います。
- ・オンラインだから参加できたという利点がある。ハイブリッド方式(集合+オンライン)、運営側は大変だが、参加しやすい。
- ・本来は参加できなかったの、オンラインで参加できてよかった。いつかは直接、他地区の先生方とお会いしたい。・参加できたのはありがたかった。やはり集合できる機会も必要だと思っている。・分科会の持ち方を考えたい。実践発表のみだと発表者は負担を感じるだけでは。発表者にも得るものがあり、「発表してよかった」と思えるようになるとうい。
- ・Zoom開催は対面に比べ大変なことも多くあると思いますが、自校でできる良さを多く感じます。ご準備ありがとうございました。・YouTubeでの配信は、対面式の場合1分科会しか参加できませんが、いくつもの実践を聴けるという点でとてもありがたいです。
- ・分科会を対面で開催できなくても、ユーチューブでの開催ができ、ありがたかったです。コメント欄で、やりとりしてきたのも、良かったです。
- ・Zoom 開催の設定をしていただきありがたいです。YouTube でチャットのやりとりという新たな試みにも驚きました。こういう新たなチャレンジの繰り返しで、研修の質もよりよいものへと高まっていくのだと思います。変革のまただ中で大変な運営に感謝しています。ありがとうございました。
- ・Zoom で学習の機会を与えていただき有り難かったです。ありがとうございます。
- ・今回始めて運営に携わり、初めてのことはばかりで、今までどれほど事務局や担当校の先生方に頼りきってきたのかよく分かりました。申し訳ありませんでした。そんな中でも支えていただき、心から感謝しています。番長小の先生方、三島北小の森田先生、天竜中の井口先生、高南小の先生方を始めすべての先生方にお礼を申し上げます。当日、名前の変更のブレイクアウトルームは、相手の方がミュートを解除していただけなかったことが多く、チャットで対応させていただきました。来年度からは東部の事務局も始まりますので、また今後ご指導いただきながら進めて参ります。ご迷惑をおかけ致しますがどうぞお願い致します。
- ・定例研担当校として、静言研事務局、研究部、会計部とのやりとりが多く大変だった。思春期分科会の取りまとめを、富士の先生にお願いすることになっていたことを知らず、混乱した。ほとんど担当校で請けおった。最初に担当校にも知らせてほしかった。

・オンライン開催は、遠方の方も参加できることや、分科会を複数視聴することができるという利点がある。午前中の講演は Zoom で行い、吉川先生とリアルタイムで質疑応答ができてよかった。

午後の分科会では、分科会発表者に動画を録ってもらったり、発表資料を作成していただいたりと負担が大きかった。担当校としても、動画のチェックや誤字脱字の確認など、大変だった。

YouTube のコメント欄を使用するのやりとりは、動画公開を2日にしたため、発表者が返信をするために何度も見なければならず、大変だったと思われる。担当校も、YouTube でのやりとりを記録しなければならず、大変だった。また、コメントができない環境の学校もあるようだった。YouTube のコメント欄を使用するなら、その日のみなど、時間を制限すればよかった。しかし、YouTube で時間を制限するとすると、Zoom で分科会に分かれる方が負担感が少なくなると思う。